
 

104ta Sesión del Consejo Directivo AFGAP (Período 2019-2021) En Montevideo el 29 de 
setiembre de 2021 a las 10 hs. se reúne el Consejo Directivo estando presentes Presidenta 
Ariadne García, Vicepresidente Luis Pedrini, Tesorero Alexis Osorio, Vocales Valeria Sanz y 
Fernando Gutiérrez, consejera suplente Patricia Acosta. Ausentes con aviso por reunión CAML 
Pilar Gastelumendi y Carolina Arcuri. 
 
Asuntos entrados: Notas de Afiliados: Sancho reiterada, Mesa de UE7 pide reunión con Consejo 
para preparar bipartita; Nota Edil Treinta y Tres, Comunicado COFE por quebrantos caja, Acta 
Comisión Fiscal, Desafiliaciones, Nota Mesa Contratados para trabajar condiciones de trabajo con 
Ghirardo –los recibe el jueves 30/9-; Presupuesto de urnas.   
 
Orden del Día: 1-Lectura y aprobación de las actas anteriores Consejos; 2-Bipartita, 3-Informe 
COFE, 4-Notas de afiliados; 5 Afiliaciones y desafiliaciones; 6-Informe Colonia de Vacaciones; 7-
Foro de la Carne. 8.- Acta Comisión Fiscal. 
 
1-Lectura y aprobación de las actas anteriores Consejos, pasa a próxima sesión. 2-Bipartita: 
Sobre bipartita por DINARA se presentó la propuesta de la Administración que llegará por escrito 
a AFGAP, con la propuesta que salga hay que modificar la resolución MGAP. Próxima bipartita 
04/10/21 a las 12:30 hs. Se reitera solicitud reunión por Condiciones trabajo de Contratados a 
DGS y Reunión con el Ministro a secretaría del ministro. 3-Informe de COFE: Se informa próxima 
reunión COFE con presidencia. El próximo jueves 07/10/21 AND para aprobar procedimiento de 
designación delegados de COFE al Congreso del PIT-CNT 05 al 07/11 en el Palacio Peñarol; a 
AFGAP le tocarán aprox. 7 delegados, 1 cada 200 afiliados, recibiremos mail con información 
requerida. Nota de COFE por cambio normativa sobre quebrantos, se están recibiendo notas de 
afiliados afectados hay plazo hasta mañana 30/09/21. 4-Notas de Afiliados, de la Mesa de UE7 
DGDR, se responde; de UE 3 DGRN se responde pasándoles el mail de Ghirardo para que 
coordinen reunión; se toma conocimiento de nota Edil Treinta y Tres. 5-Se toma conocimiento 
de las desafiliaciones, María Cecilia Petraglia y Eduardo Campero Castelli, ambos por jubilación. 
6- Informe de Comisiones, Comisión Colonia Vacaciones, aprobar presupuestos materiales para 
mantenimiento Vidrimar Barraca 83.785 $U, por ser el más conveniente y 5.000 $U para 
combustible para Joselo, dentro de los 120.000 $U tope aprobados. 7-Foro de la carne: AFGAP 
hará documento y presentará alguien del Consejo.  
8.- Acta Comisión Fiscal. - Se toma conocimiento.  
 
Siendo la hora 17:00 se levanta la sesión. 
 

                                   
  Ariadne García        Carolina Arcuri   


